



FACULTAD DE
FILOSOFÍA Y LETRAS



A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS

El Consejo Técnico de la Facultad de Filosofía y Letras, en su 4ª sesión extraordinaria del 2020 llevada a cabo el día de hoy, acordó hacer la siguiente aclaración en relación con el comunicado emitido por el Dr. Jorge Enrique Linares referente a las aulas virtuales del 16 de marzo:

- El comunicado no lo emitió el Consejo Técnico, ninguno de los puntos tratados en éste había sido discutido en el pleno del Consejo.
- La Dirección acordó con el Consejo Técnico retirar la propuesta de dicho comunicado.

El Consejo Técnico apoya la salida consensuada al conflicto. En este sentido, está dispuesto a sesionar de manera extraordinaria con la participación de las MOFFyL, a fin de discutir, como único punto, la revisión del pliego petitorio, ya sea el jueves 19 o el viernes 20 de marzo en razón de que a partir del 21 de marzo la Universidad suspende toda actividad por cuestiones sanitarias.

ATENTAMENTE

Ciudad Universitaria, CDMX, 18 de marzo de 2020

EL CONSEJO TÉCNICO